

Penerbitan harian ini disubsidiatkan: Persekutuan "WASPADA" Medan. Alamat Redaksi dan Tata usaha: P. Pasar P. 126 — Medan — Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID.

Harga et jeraan f 0.50 selembar. Langg. f 10— sebln. (ambil sendiri). Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris. Sedikitnja 1 x masat 5 baris = f 7.50

BELANDA TOLAK PERMINTAAN REP TINDJAU TAWANAN DI IRIAN



Pada tanggal 17-11-49 disalah satu tempat di Jawa Barat oleh tn. Mukmin, Residen Militer Djakarta, telah diberikan tanda-penghargaan kepada seorang pak Tani yang berjasa dalam membantu perjuangan gerilja.

Palar sebagai duta tetap di AS

PERWAKILAN2 REPUBLIK DILUAR NEGERI MASUK DALAM DINAS DIPLOMATIK RIS

Dengan melalui Tokio dan San Francisco pada hari Senin Dr. Sudarsono telah tiba di New York. Di New York akan mengadakan pembicaraan dengan wakil2 Republik mengenai dimasukkannya (impasing) perwakilan Republik dalam dinas diplomatik dari Republik Indonesia Serikat, demikian kabar yang diperoleh Aneta.

Untuk pembicaraan2 itu sudah datang terlebih dulu Mr. Maramis dan Mukarto, Seperti djuga Dr. Sudarsono, Mr Maramis mendjabat koordinator dinas luar negeri Republik, sedang Mukarto ditugaskan untuk mengurus aspek2 keuangan dinas diplomatik Republik.

Penjerahan kedaulatan 27 Desember

MENTERI2 VAN SCHAIK DAN STIKKER KE DJAKARTA. TA URUSAN PENJERAHAN AN KEDAULATAN

Berhubung dengan berita bahwa Menteri2 Van Schaik dan Stikker akan datang ke Djakarta untuk melakukan pembicaraan disana berhubungan dengan penjerahan kedaulatan, bisa dikabarkan lebih djauh:

Bertalian dengan persetujuan ini adalah perlu diambil berbagai bagi keputusan di Djakarta dalam tempo sesingkat-singkatnja.

Supaja memudahkan kontak antara Pemerintah Nederland dengan WAM, mengenai keputusan2 tersebut, maka Pemerintah mengutus dua orang menteri tsb ke Djakarta.

Menteri Van Maarseveen ada berniat mengunjungi Indonesia berhubungan dengan penjerahan kedaulatan di Nederland. Sebagai sudah diketahui Pemerintah bericthiar melaksanakan penjerahan kedaulatan formal pada 27 Desember jad. Delegasi Pemerintah RIS, yang diangkat pada masa itu akan ke Nederland untuk itu dan segera sesudah penjerahan kedaulatan — mungkin hari itu djuga — kembali ke Indonesia dimana kembalinya delegasi ini penjerahan sesungguhnya dilakukan. Menteri Van Maarseveen bermaksud akan beserta dengan delegasi ini untuk menghadiri penjerahan sesungguhnya di Djakarta.

PEMBEBASAN TAWANAN2 BELUM RAMPANG

Dalam suatu interview ketua delegasi Republik di Indonesia, Mr. Susanto Tirtoprodjo, menerangkan, bahwa dari persetujuan Roem — Royen masalah pembebasan tawanan politik dan perang masih belum diselesaikan seluruhnja, demikian dikabarkan oleh Radio Jogjakarta.

Mr. Susanto menjatakan hara pannya, bahwa masalah ini akan dapat diselesaikan sebelum penjerahan kedaulatan. Mr. Susanto pada waktu ini berada di Solo untuk kunjungan selama tiga hari dan akan meneruskan perjalanannya ke Madiun.

Mungkin betul ada tawanan politik dan perang diangkut

Keterangan pihak rasmi di Jogja

Mengenai berita pihak Belanda yang menjatakan tidak ada tawanan politik atau perang yang akan diangkut atau yang telah diangkut ke Irian, melainkan hanya tawanan kriminal, maka pihak rasmi Republik di Jogja terangkan, bahwa ternyata memang sangat mungkin betul ada tawanan2 politik yang diangkut atau yang akan diangkut pihak Belanda ke Irian.

Sebab mengenai tawanan ada hubungannya dengan perjuangan kemerdekaan bangsa Indonesia, bukan pihak Belanda sadja boleh menentukan mereka tawanan politik atau kriminal melainkan harus dipersetudjukan dengan delegasi Republik.

Djadi keterangan pihak Belanda hanya tawanan kriminal yang dapat diangkut ke Irian itu tidak dapat diterima oleh Republik. Mungkin kin diantara mereka banjak yang menurut pendapat kita tawanan2 politik atau perang. Dan di Irian sendiri memang masih banjak yang diangkut tawanan2 bangsa Indonesia yang harus diselidiki djenlanya.

Permintaan delegasi Republik untuk menindjau tawanan2 di Irian telah ditolak pihak Belanda. Hal ini sudah tentu memelihara tjuriga rakjat Indonesia dengan maksud pihak Belanda terhadap tawanan2 itu, baik yang sudah di Irian atau yang akan diangkut ke Irian.

Dewan NSS terima hasil2 KMB

Dewan perwakilan sementara negara Sumatera Selatan yang telah mengadakan sidang tiga hari ri lamanja telah menerima dengan baik hasil2 KMB dengan tidak ada oposisi, demikian "Antara".

Menurut rentjana hari ini wali negara, Abdul Malik akan berangkat ke Djakarta untuk membawa mandaat penuh.

Djakarta: Baik pihak rasmi Belanda maupun pihak rasmi Republik tidak mau menerangkan tentang pertemuan empat mata hari Selasa yang lalu antara Lovink dan Mr. Roem. Diduga pembicaraan mengenai djuga usaha persi apaan sebelum penjerahan kedaulatan.

Minta djaminan koamanan dari TNI

Wakil2 onderneming Djawa Timur djumpai pembesar2 Republik

Didapat kabar oleh "Antara" dari kalangan onderneming yg terbesar di Djawa Timur, beberapa utusan mereka telah datang menemui pembesar Republik di Djawa Timur meminta supaya djaminan koamanan di onderneming2 dilakukan oleh TNI. Dinjatakan, bahwa mereka akan memenuhi keperluan2 TNI dan bila ke amanan mereka terdjaga dan akan bekerja dengan se-keras2nja dalam hubungan pembangunan RIS.

Mereka datang kepada Republik karena katanja pihak Belanda tidak dapat memberi djawaban yang memuaskan. Kemudian mereka mengadakan hubungan dengan pemerintah negara Djawa Timur, dan oleh negara tersebut dinasehatkan supaya berhubungan dengan pihak Republik.

Pihak Republik berpendapat, bahwa semua perusahaan, semua milik dan semua djawa zonder ketjuali pada dasarnya dalam RIS akan didjamin keamanannya. Meskipun demikian pembesar Republik itu meneruskan permintaan tersebut kepada pihak TNI.

Djakarta: Njonja Lovink pada hari Rabu siang dengan pesawat terbang telah kembali di Djakarta dari negeri Belanda.

BARABAI-HULU SUNGAI DISERAHKAN TGL. 24-11-49

Menurut kabar yang kita dapat tanggal 24 Nopember (hari ini) akan diadakan penjerahan kekusaaan daerah Barabai, Hulusungai kepada TNI oleh pihak Belanda. Penjerahan diterima oleh majoor Hadji Aberani. Perajaan penjambutan diadakan besar-besaran.

GERAKAN PEMUDA INDONESIA DI BANDUNG

Di Bandung telah didirikan organisasi pemuda baru yang bernama: "Gerakan Pemuda Indonesia" (GPI) yang diketuai oleh G. Wiramantri, dengan bertujuan antara lain memelihara watak djawa dinamis, mempertinggi kepribadian serta nilai pertanggungan djawab terhadap kemerdekaan negara dan rakjat untuk menjapai pemerintahan demokrasi seluruh kepulauan Indonesia, tertjapainja hak2 demokrasi bagi setiap warga negara, adanya ketentuan sosial bagi kesedjahteraan rakjat Indonesia dan kemakmuran rakjat di seluruh dunia.

Kini dikota tersebut ada 13 organisasi pemuda yang sebagian besar tergabung dlm Badan Penghubung Pemuda Indonesia.

PAEBERIK2 MOTOR DITUTUP KARENA PEMOGOKAN PE-NAMBANG WADJA

Banjak paberik2 motor seperti General Motors, Chrysler dan Ford tidak lama lagi akan terpaksa ditutup berhubungan dengan kekurangan wadja, sebagai akibat dari pemogokan di tambang2 wadja baru2 ini.

Kira-kira 250.000 orang pekerdja akan mengganggu buat tempo tidak lebih dari 3 minggu.

Lain2 maskapai seperti Hudson dan Studebaker akan terus bekerja tetapi ber-pelahan2. Pemblikinan mobil2 diduga akan merosot ke 50.000 buah seminggu.

Asahan Selatan Labuhan Batu de jure Republik

Kelelapan statusnja bergantung pada pulusan suara rakjat. Nasib pegawai Rep jg nonaktif dipendudukan dibitjarakan dlm kabinet

"Asahan Selatan dan Labuan Batu adalah daerah Renville, dan tiap2 daerah Renville de jure Republik", demikian keterangan Wakil Perdana Menteri Sjafruddin Prawiranegara ketika ditanyakan tentang status daerah tersebut.

Seterusnya beliau katakan, bahwa saja tidak tahu tentang apa yg dikatakan modus mengenai daerah ini. Seperti diketahui, kata beliau, dalam undang2 dasar sementara RIS yang telah ditanda tangani oleh segala pihak di Den Haag, bahwa Asahan Selatan dan Labuan Batu tetap dipertahankan status-quoja sebagai yang sekarang, tetapi ketentuan status daerah tersebut bergantung pada putusan suara rakjat.

Sekarang telah dibentuk satu studi komisi yang diketuai oleh Ki Hadjar Dewantara untuk menjelidiki masalah daerah Asahan Selatan dan Labuan Batu. Diduga beliau hari ini djam sore akan sampai dikota ini.

Lagi daerah yang diserahkan kepada T. N. I.

Dapat dipastikan besok (25 Nopember) kota Ngandjuk diserahkan kepada TNI, hingga dengan demikian seluruh kabupaten Ngandjuk kini berada dalam kekuasaan TNI. Kediri akan menjusul sedikit hari lagi pun sudah dapat dipastikan, bahwa TNI divisi 17 Desember akan mengadakan defile besar berhubungan dengan perajaan se tahun berdirinja divisi tersebut di Kota Kediri.

Dalam hari2 ini djuga akan di serahkan kepada TNI beberapa petak dalam kabupaten Sidoarjo (daerah gula Brantas delta), demikian "Antara".

Wanita Indonesia akan turut ke Peking

MENGHADIRI KONGRES WANITA ASIA

AFP mengawatkan dari Moskou, bahwa wanita2 Indonesia akan turut hadir pula dalam kongres wanita Asia yang akan di adakan pada tanggal 6 sampai 12 Desember di Peking. Hal ini diumumkan oleh komite penjelenggara dari Federalboard of Women setelah diadakan komperensi selama lima hari.

WAKIL BELANDA DJAWAB OTJEHAN SOVJET DI LAKE SUCCESS

Sewaktu debat di Panitia Politik dari Sidang Umum PBB delegat Belanda, Mr. Van Heuven Goedhart, pada hari Selasa menjawab utjapan2 yang dibikin delegat Serikat Sovjet, Arutimian, yang mengatakan bahwa persetujuan KMB adalah satu persetujuan diantara pendjadjah2 Belanda dengan pengchianat2 rakjat Indonesia.

Kata Mr. Van Heuven Goedhart inilah satu tjonto yang menjolok dari memutar hal yang sebenarnya. Negarawan2 Indonesia yang sudah mengikat persetujuan didalam perundingan terbuka, persetujuan yang memberi kedaulatan kepada bangsa mereka, dan memilih perdamaian diatas pertempuran yang berlandjutan, digambarkan oleh delegat Sovjet sebagai pengchianat2. Ini menunjukkan se-djelas2nja bahwa Serikat Sovjet tjuma merasa puas dengan suasana politik dimana tidak ada perdamaian, tidak ada persesuaian, kata beliau.

Mengenai hasil2 KMB beliau mempunyai harapan besar akan dapat diterima oleh KNIP pleno apabila diratifikasi. Tentang barang2 dari Filipina, kata beliau untuk Sumatera dimasukkan dari pelabuhan Tandjung Karang dan Kutaradja.

Rombongan wakil P.M. Sjafruddin sampai di Medan dari Jogja tengah hari kemaren dan meneruskan perjalanannya hari itu djuga ke Kutaradja. Bersama beliau turut T. Daudsjah, penasihat delegasi Republik di KMB dan Ir. Indratjaja.

Dalam keterangannya mengenai hasil2 KMB, T. Daudsjah katakan, bahwa melihat faktor2 yg kita hadapi sekarang, hasil2 yg telah ditjapai di KMB itu adalah yang se-baik2nja. Beliau berkeja kinan parlemen Belanda akan dapat menerima hasil2 KMB tersebut, bila ditilik keadaan partai2 politik di Nederland dewasa ini. Sungguhpun kaum reaksioner seperti Gerbrandy dan Welter masih ber-kaok2 menentangnja, tetapi pengaruh mereka ini hanya ke tjil.

Beliau 99 persen yakin, Pres. Sukarno akan jadi presiden pertama RIS. Mengenai pengganti beliau sebagai presiden Republik, Daudsjah tidak dapat mengatakannya.

Sementara itu Ir. Indratjaja memberikan keterangan, bahwa maksud beliau mengunjungi pulau Sumatera ini ialah menindjau keadaan daerah Republik, guna membikin rentjana urusan perhubungan. Tentang nasib pegawai2 Republik yang non-aktif didaerah pendudukan, kata beliau kini sedang dibitjarakan dalam kabinet.

NIEUWE KOERS DAN PEMUDA DEMOKRAT

Pusat Pimpinan Pemuda Demokrat Indonesia di Jogja telah menerima seputjuk surat dari gerakan pemuda demokratis sosialis "Nieuwe Koers" di Den Haag, yg antara lain meminta mengadakan perhubungan dengan gerakan Pemuda Demokrat Indonesia, supaya dapat mengadakan pertukaran fikiran dalam masalah2 sosial, politik dan ekonomi, serta mengikat hubungan persaudaraan dan kerdjaja sama antara pemuda Indonesia dengan Belanda.







